
Retour points traités au CA du 26 VIII 2020 – 18h chez Christine 

Actions Objectifs poursuivis Résultats/ A 
améliorer

Remarques /
Décisions

Rencontre nouvelle équipe 
municipale

- quelle stratégie met-on en place ? 
Aborder la nouvelle équipe municipale en insistant sur le fait que nous souhaitons agir dans la 
continuité des actions entreprises avec l’ancienne et notamment sur la question de la protection contre 
l’ensoleillement de Port Juvénal 

- être le plus efficace 
possible pour une 
prise en compte la 
plus rapide possible 
de nos 
préoccupations

- demande de rencontre de 
Boris Bellanger adjoint au 
maire délégué au patrimoine 
historique et au quartier 
centre  
- lui demander références des 
adjoints en charge des 
dossiers thématiques qui 
nous concernent 
- lui proposer une visite « in 
situ »

Points à traiter avec l’adjoint au maire délégué au quartier centre

Mesures ondes 
électromagnétiques

- avoir une information complète sur les antennes en proximité (https://
www.cartoradio.fr) 
- avoir des mesures des ondes électromagnétiques dans les appartements des entrées 1à 
12  
(cerfa n°15000*02 à déposer à la mairie – Evelyne 1er étage bureau des élections)

- autres mesures ? 
- rester vigilant sur la 
mise en place de la 
5G

- conférence sur la 
« problématique » par le 
comité biterrois (reporté 
suite covid19) 

Prévention canine - éduquer les propriétaires de chiens qui ne respectent pas les usages - ne plus laisser les 
chiens aboyer, sans 
laisse 

- organiser des sessions 
de formation par le 
Service de Surveillance 
et de l’Environnement 
Urbain



Dysfonctionnements en tout 
genre : 
- bruits « déconfineurs » 
+sportifs + familles … 
- stationnement des 
scooters… 
- déchets /encombrants 
- bruit des skates 

- dégradation de la qualité de vie cet été : incivilités, vols dans les garages, les 
bals, mise en défaut porte de sortie voitures nord, déchets, encombrants … 
 - améliorer le vivre ensemble  

Relancer le sujet avec la mairie pour interdictions skates sur esplanade et place 
Dionysos (devant Médiathèque) au moins le soir (et la nuit quelquefois) Il y a le site 
dédié de Grammont

- obtenir l’affichage 
des règles d’usage de 
la pelouse avec 
surveillance régulière 
- demander à ce que 
le panneau « des 
règles d’usage soit 
visible de tous en 
étant placé en début 
d’allée 

- organiser une réunion 
CU+CS sur la dégradation 
de la qualité dans la 
résidence ; pour définir les 
solutions à mettre en œuvre 
- à joindre la charte de vivre 
ensemble articulée au livret 
d’accueil 

Bars - décret n° 2017-1244du 07 août 2017 parfaitement appliqué 
- suite période de confinement demander l’arrêt de l’exploitation des discothèques  
Proposition faites à la municipalité : 
- déplacer les discothèques au 1er niveau : bord du Lez 
- reconvertir en agences d’urbanisme pour la ville et la métropole (communiqué droit 
au sommeil + article Gazette sur le sujet) 

- Continuer à dormir 
au calme  
- Laura Lesne : « pas 
contente de notre 
position »

- prendre contact avec 
Gregory Smith 
(propriétaire des 
discothèques) 
- faire intervenir le 
SCHS si dépassement 
normes bruit des 
terrasses  
- en dernier recours 
l’arme absolue : la 
pétition

Organisation ligne de bus  
51 et aéroport

- organiser la ligne aéroport pour qu’elle ne soit pas en stationnement derrière la 
résidence 
(cf : courrier M. Louis ) 

- relancer la nouvelle 
équipe municipale en 
place dès son 
installation

- demander 
systématiquement l’arrêt 
des moteurs aux bus en 
attente

Autre demande

Local à vélos - demande de Résidents  
- obligation dans les constructions depuis 20 ans  
- augmentation de la valeur patrimoniale des biens 

-améliorer la qualité 
de service

Demande locale à vélos 
- Foncia (Bernard 
- mise à disposition 
local à vélos au 2 -ème 
sous-sol - entrées 13-24

Animation



10 ans de l’AV2E - marquer l’événement 
- reprendre l’ensemble des faits marquants et des améliorations obtenues par le travail 
de l’association (travail en cours réalisé par Christine pour un article dans « l’ écho de 
Samothrace n°2 ») 
Report à une date ultérieure  (Covid)

- conforter l’image de 
l’association : 
association qui parle 
d’une voix cohérente, 
et qui tire toujours 
dans le même sens 

- à communiquer à 
l’ensemble des 
partenaires (Echo de 
Samothrace -résidents – 
Union -élus -Gazette -
…)

Les saisons de Samothrace - animer le quartier  
Report à une date ultérieure (Covid)

- réactiver ce qui avait 
été décidé avant la 
covid 19 

- animer le quartier  
- valoriser l’image de 
l’AV2E

Fête des voisins - mobiliser le plus grand nombre de Résidents  
Report à une date ultérieure (Covid)

Report 18 IX 2020 - annulation   
- demande d’occupation pour 
dépôt tables et bancs fête des 
voisins par exemple

30ans de la Résidence - marquer l’évènement 
- communiquer avec les résidents autrement  
Report à une date ultérieure (Covid)

- donner une nouvelle 
image de l’association 
- dessins Ricardo 
Bofill 
- article Gazette 
- conférence sur 
Antigone

- attendre les prochaines 
décisions 
gouvernementales pour 
organiser des 
manifestations

Organisation AV2E

AG - mobiliser le plus grand nombre de Résidents 
- fêter les 10 ans de l’AV2E – remercier les différents président(e)s  
- voir réalisation site internet (association Antigone)- 200€ 
- voir partenariat école EPITECH pour réalisation site (place Paul Bec) 
- Nathalie F. propose de mettre en ligne des informations concernant  l’av2e sur 
Facebook et Instagram 
- appel à questions, à initiatives : prévoir dans l’écho de Samothrace qui précède l’AG 
un feuillet et une adresse mail à laquelle s’adresser

- étoffer les membres 
actifs du CA 
- donner de la lisibilité 
à nos actions 
- préparer les AG 
2020 pour notre 
financement

- Report au mardi 03 
novembre 2020 17h  salle 
Peloutier 



Participation Union 
2020-2021

- participation aux prochaines AG 
- rencontrer la copropriété n°9 

- mobiliser les 9 
copropriétés 

- rencontrer : M. 
Turquet (Michel -
Bernard) puis si nécessaire 
les autres membres du CS

Evolution AV2E - intégrer la dimension animation 
- proposition nouveau statut (Christine) 
- permettre à d’autres associations d’être membre (demande M. Boyon) 
- voir document Christine / Jean-Pierre commis sur ce sujet 
« il faut barriquer : combattre »

- progresser dans la 
communication 
(affichage dans 
chaque entrée- un 
correspondant par 
copropriété/ entrée 

- modification de l’adresse  
- introduction de l’animation

Date du prochain CA : où ? principe de réciprocité… le 27 octobre 2020 - 18h chez Nathalie


